



Dritte Pleite für den A.C. Wals

Zum Abschluss des Grunddurchgangs in der Ringer-Bundesliga musste sich der A.C. Wals in Klaus mit 26:27 geschlagen geben. Ersatzgeschwächt und ohne 55-kg-Ringer anreist mussten die Salzburger ihre dritte Saisonniederlage einstecken. Im nächstwöchigen ersten Finale gegen Götzis werden die Walser aber wieder mit einem stärkeren Team antreten und wollen den Meistertitel einfahren.

Die Schüler des A.C. Wals konnten dagegen in der Grenzlandliga über einen 27:12-Sieg gegen Trostberg jubeln